
经开区党工委委员、纪工委
书记武斌，出口加工区党委副书
记、管委会主任崔巍，国际物流
园区管委会副主任郭连喜，区党
政办、人事劳动局、财政局、经发
局、教文体局主要负责人，及部
分中小学校长及教师代表参加
座谈会。经开区党工委委员、管
委会副主任李国立陪同调研并
主持座谈会。

在今年秋季刚刚建成使用
的经开区第六中学，樊福太仔细
查看学校基础设施建设情况，逐
项了解学校开学各项工作的筹
备状况，并走进教室查看、试用
教学设施设备，嘱咐相关负责人
保障好学校的教学条件，让师生
们能够安心地教学和学习。

在郑州市第八十五中学、郑
州市第十一中学，樊福太一行看

望慰问了困难教师，为他们提前
送去节日的祝福。慰问中，樊福太
关切地询问他们的家庭、工作和
生活情况，了解他们的实际困
难，嘱咐学校和相关部门为他们
解困、分忧，给予关心，提供帮助。

在随后召开的教育座谈会
上，樊福太听取了区教文体局局
长关希哲关于全区教育发展情
况的汇报，听取了郑州市第八十
五中学、锦凤小学、金星希望小
学、实验小学、祥云寺小学等学
校一线教师的发言，同时委托他
们给全校辛勤耕耘在教学一线
的教师带去节日的祝福。

座谈会上，武斌、崔巍、郭连喜
及区人事劳动局、财政局、经
发局等部门主要负责人也就
关心支持教育事业进行了发言
和表态。

调研和座谈中，樊福太充分
肯定了近年来经开教育所取得
的成绩。他表示，进入新时代，
经开教育应有新起点，树立新目
标，形成新气象。要进一步动员
全社会力量，形成尊师重教的氛
围，让老师有为、有位、有待遇，
进而促进教育的高质量发展。

樊福太同时对全区教育提
出要求，他强调，全区教育战线
的工作者们要增强压力感、责任
感和紧迫感，形成充满激情、明
争暗赛的向上氛围；要发挥主观
能动性，克服困难，树立适应新
时代的教育理想和信念，靠好的
教育品牌吸引学生，办出公平、
有质量的教育，让区域教育水平
与经开区经济社会发展相匹配，
不断增强辖区群众的获得感、幸
福感和满意度。记者 李无双

本报讯 9月4日，由省人大
常委会副主任徐济超带领的驻
豫全国人大代表第二专题调研
组莅临郑州经开区，就郑州创新
驱动高质量发展问题开展专题
调研，驻豫全国人大代表、省人
大常委会及省政府相关部门负
责人、新闻媒体记者参加调研，
市领导白红战、胡荃、史占勇，经
开区领导樊福太陪同调研。

调研组一行先后来到中铁
工程装备集团有限公司、郑州安
图生物工程股份有限公司、郑州
宇通集团有限公司进行实地考
察，就郑州经开区以创新驱动为
核心，促进动能转换和产业转型
升级，为实现高质量发展提出意
见或建议。

在中铁装备集团，调研组听
取了企业负责人关于企业生产
经营情况的汇报，实地察看了生
产车间和国家 TBM 产业化中
心。调研组对中铁装备集团以
自主创新为引领，实施精准创
新，抢占掘进机技术制高点，不
断推动掘进机领域从“中国制
造”向“中国创造”转变的做法给
予高度评价。

在安图生物有限公司，调研
组观看了生产流水线，听取企业
介绍。当了解到安图生物是中
国第一家提供实验室全自动流
水线全套产品服务的本土企业，
并拥有完全自主知识产权的中
国本土微生物数据库时，调研组
代表说，高新技术企业一定要落
实习近平总书记的指示，“在关
键领域、卡脖子的地方下大功
夫”，掌握核心技术，实现知识自
主产权，真正推动发展高质量。

最后，调研组来到宇通集团
调研新能源汽车的研发、生产与
销售情况。在参观了整装车间，
查看了新能源样车后，调研组对
宇通掌握智能化控制等核心技
术的做法表示赞赏，并希望宇通
进一步加大研发和产业化投入，
完善提升安全标准，做大做强新
能源汽车产业，不断提升在国际
市场上的竞争力。
记者 王赛华
通讯员 刘英奎 薛宁 文/图
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本报讯 教师节即将
来临之际，9月4日，航空
港区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主
任樊福太带队调研经开
区教育事业发展情况，看
望慰问困难教师，并召开
教育座谈会，就教育事业
发展特别是全区教师队
伍建设和品质教育高质
量发展等方面，听取一线
教师的意见建议，提出具
体要求。

本报讯 经开区慈善总会 9
月3日正式成立。据了解，经开
区慈善总会是郑州市 4个开发
区中首个获得市民政局批复的
区慈善总会。当日下午，经开
区组织召开2018年郑州慈善日
和经开区第三届中华慈善日活
动工作推进会。经开区党工委
副书记、管委会副主任王义民
出席会议并讲话，区直各单位
分管负责人、各理事单位及辖
区爱心企业代表参加会议。

会上，区慈善总会名誉会
长马清河宣读了郑州市民政局
《关于成立郑州经开区慈善总
会的批示》，并为14家慈善总会
理事单位进行了授牌仪式。随
后，他又宣读了郑州经开区开
展第三届中华慈善日和2018年
郑州慈善日活动方案，对慈善
日活动进行了任务分工，确定

由管委会19个部门或单位协助
慈善总会宣传发动相关企业、
社会团体、社会组织、相关单位
积极参加慈善日捐赠活动。

王义民说，全区上下要充
分认识慈善活动的意义，慈善
是造福社会、利国利民的高尚
事业，慈善活动也是为群众排
忧解难的一项重要举措。本次
慈善活动的主题是“助力脱贫
攻坚，建设慈善经开”，各相关
部门和理事单位要充分利用成
立慈善总会的契机，提高认识，
群策群力，着力开展好各种救
助活动，重点关注弱势群体，把
善款应用到急需的地方，致力
达成安老、扶孤、助学、济困的
慈善目标，将经开区打造成慈
善之城。
记者 王赛华
通讯员 杨林 薛宁 文/图
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本报讯 9月 3日上午，经
开区党工委委员、纪工委书记
武斌带队到瑞祥安置区督导安
置房回迁和建设工作，区党政
办、纪工委、城镇办、社管办和
办事处的相关负责人陪同督
查。就工作推进中存在的问
题，武斌要求已竣工安置房要
抓紧做好正式电接入和消防验

收工作，完善交房条件，确保群
众如期回迁、安全入住；新建安
置房项目，办事处要发挥主体
责任作用，抢抓时间做好职责
范围内的拆迁及清表等工作，
督促建设单位按照时间节点进
场开工，全力以赴保障安置房
建设有序推进。
记者 王赛华

区领导督导瑞祥安置区
回迁及新建工作

本报讯 9月3日下午，经开
区党工委委员、管委会副主任、
教育文化工程指挥长李国立带
领教体局、环保局、建设局、区建
投、经开投发、明湖办事处等相
关单位负责人，先后到五中、世
和小学、外国语二小和六中等 4
个学校项目工地督导检查，现场
协调解决工程中的问题。在五
中、世和小学项目工地，李国立
要求在确保 8个 100%到位的条
件下，施工单位要加大力量，加

快进度，确保基坑开挖等土方作
业工程早日完工；在外国语二小
项目现场，针对朝凤路道路施工
影响学校项目施工车辆正常进
出等问题，李国立现场协调经开
投发、明湖办事处、区建投及道
路施工项目方拟订解决方案，确
保双方正常施工；在六中项目工
地，李国立要求加快体育场地建
设，做好最后的收尾工作，圆满
完成六中全部施工建设任务，尽
快交付学校使用。记者 李无双

区领导督导学校建设


